

Commissaire Gwen M. Boniface **Police provinciale de l'Ontario**

Gwen M. Boniface a commencé sa carrière en 1977. Elle a occupé un certain nombre de postes exigeant de plus en plus de responsabilités comme directrice de l'ancienne direction des services policiers contractuels et des Premières nations, directrice en chef du Bureau du développement organisationnel, directrice en chef de la région de l'ouest et, à l'heure actuelle, commissaire de la Police provinciale de l'Ontario.



La commissaire Boniface assume la responsabilité de plus de 7 000 membres policiers et civils de la Police provinciale de l'Ontario, qui fournissent leurs services sur une superficie dépassant un million de kilomètres carrés de terre et d'eau. Elle est responsable d'assurer des services policiers réceptifs et adéquats aux diverses collectivités dans les différentes régions de l'Ontario, notamment la prestation des services de première ligne, de services de soutien administratif et des enquêtes hautement spécialisées faisant intervenir plusieurs juridictions.

La Commissaire Boniface est titulaire d'un baccalauréat en arts de l'Université York ainsi que d'une licence en droit de la faculté de droit Osgoode Hall. Elle a été admise au barreau en Ontario en 1990. Elle est membre du Barreau du Haut Canada. En 1997, elle a été nommée à la Commission de réforme du droit du Canada, organisme fédéral indépendant qui oeuvre dans le domaine de la réforme du droit et qui conseille le parlement quant à la manière d'améliorer et de moderniser les lois du Canada. Grâce à sa nomination et son travail comme professeure adjointe à la faculté de droit de l'Université de Western Ontario, elle a contribué de façon importante au domaine de la justice.

Elle a reçu le prix de distinction des anciens élèves du Collège Humber, l'Ordre de l'Ontario en 2001, et l'Ordre du mérite des corps de police en 2002.

La commissaire Boniface est, par invitation, membre des chefs de police des Premières nations. Elle a rempli les fonctions de directrice et vice-présidente de l'Association canadienne des chefs de police; en 2001, elle est devenue la première femme présidente de l'Association. En 2002, la Commissaire Boniface a été élue deuxième vice-présidente de la division des services de police infranationaux et provinciaux de l'Association internationale des chefs de police, devenant ainsi la première parmi les agents de police canadiens à accéder à un tel poste.